

関西の云梯や地図の技術を生かして、シナリオ(すき間)市場を開拓する。中小企業が次々と登場している。和傘から和風電灯、婦人服製造からソフト服製造へと技術を転用して海外にも販路を広げる動きだ。伝統技術などの地域資源を使った製品開発を支援する中小企業向けの新法も追い風だ。発想の転換で活路を見いだぞうとしている。

関西の云梯や地図の技術を生かして、シナリオ(すき間)市場を開拓する。中小企業が次々と登場している。和傘から和風電灯、婦人服製造からソフト服製造へと技術を転用して海外にも販路を広げる動きだ。伝統技術などの地域資源を使った製品開発を支援する中小企業向けの新法も追い風だ。発想の転換で活路を見いだぞうとしている。

「新工場の敷地にはクスノキとエノキを植えて環境をつくり、企業を説いていませんか?」。致し、人の交流の場をつくり、企業の発展をめざす松下建設は、「尼崎の森構想」は、工場と環境など組織する「尼崎の森構想」との共生を目指す松下会社は五月、尼崎市での総合方針三番目のプラスマ工場を建設中の松下電機産業にいたしました。

脱・公害都市 工場と歩む

尼崎、松下がシンボルに

建設中の松下電機産業にいたしました。

最初、タブノキを植える

城、化学の

要望書を送った。松下は

工場や火力発電所が東播磨は地域計画のなし、阪神工場地帯を文

本部である樹木への変更を提案したのだ。

松下は六月に回答を寄付する。協議会の要望に添して緑化に取り組んで、尼崎市は「公害都市」の愛称も高かった。ハフ

松下が来年五月に稼働

相当する。尼崎市はさせる世界最大の新工場

D(発光ダイオード)を採用。従来の不溶性に

污染を防ぎ、清掃コスト

もしない。(薄型ディ

イス生産戦略センターの

白井正明所長)。

夜間、工場壁面で輝く

「Panasonic」の巨大看板は光る! LE

松下が工場撤退を

三月時点は約八十

一棟樹に重石を取つて

来る。汚れの分解効果で「堅

酸物(NO_x)」を分解

している。三工場合わせて

約八千本分の木が立つ

ばれる加工を施す。空気

中の有害物質である窒素

酸物(NO_x)」を分解

している。(三工場合わせて

約八千本分の木が立つ

ばれる加工を施す。空気

を改善する。尼崎市は、工場緑化条例も計画を後押しした対象と例を住民に示す。市内申請所の緑化面積を義務付ける工場緑化条例も計画を後押しした対象と例を住民に示す。

松下は六月に回答を寄付する。協議会の要望に添して緑化に取り組んで、尼崎市は「公害都市」の愛称も高かった。ハフ

松下が来年五月に稼働

相当する。尼崎市はさせる世界最大の新工場

D(発光ダイオード)を採用。従来の不溶性に

污染を防ぎ、清掃コスト

もしない。(薄型ディ

イス生産戦略センターの

白井正明所長)。

夜間、工場壁面で輝く

「Panasonic」の巨大看板は光る! LE

松下が工場撤退を

三月時点は約八十

一棟樹に重石を取つて

来る。汚れの分解効果で「堅

酸物(NO_x)」を分解

している。三工場合わせて

約八千本分の木が立つ

ばれる加工を施す。空気

中の有害物質である窒素

酸物(NO_x)」を分解

している。(三工場合わせて

約八千本分の木が立つ

ばれる加工を施す。空気

中の有害物質である窒素